

Experimentieren und forschen

PROJEKT: Gewerbeoberschüler geben Grundschulern Einblick in Chemie

BRUNECK/UTTENHEIM (LPA). Schülerinnen und Schüler der Gewerbeoberschule Bruneck sind vor kurzem in die Rolle von Lehrenden geschlüpft; sie haben ihr Bestes gegeben, um den kleinen Forscherinnen und Forschern der Grundschule Uttenheim faszinierende Aspekte der Chemie zu vermitteln.

Mit Mitteln aus dem Alltag und einfachen Experimenten demonstrierten die Schülerinnen und Schüler der Fachrichtung Chemie den Grundschulern und -schülerinnen der zweiten und dritten Klasse, wie spannend das Fach Chemie sein kann.

An zwei Nachmittagen wurden Experimente durchgeführt: die einfacheren an der Grundschule Uttenheim, die etwas aufwändigeren an der Gewerbeoberschule Bruneck. Dabei gaben die Maturantinnen und Maturanten den kleinen Forschern und Forscherinnen Anweisungen und Erklärungen zu den einzelnen Versuchen.

Die Kinder der Grundschule Uttenheim hatten sich schon seit



Gemeinsames Experimentieren macht Spaß.

LPA

Wochen auf diese Experimentierstunden vorbereitet. Sie begrüßten die Gewerbeoberschüler und -schülerinnen und Projektleiterin und Chemielehrerin Roswitha Maurer mit einem Lied und einem selbst angefertigten „Chemie-Buch“. Alle Schülerin-

nen und Schüler, die größeren wie die kleineren, hatten viel Spaß an ihrer Arbeit und lernten viel Neues dazu. Deshalb wird das Projekt „Faszination Chemie“ im nächsten Schuljahr wohl in einer anderen Grundschule eine weitere Auflage finden.